
RIUNIONE  dei    Presidenti sezioni        E.M.R.   del  18  LUGLIO  2023

Verbale della riunione dei  Presidenti in oggetto tenutasi a Gravellona Toce 
in data  18 Luglio 2023

Presenti:

Arona:             Perovani, Andreoni
Baveno:           Camuzzi, Ramada
Borgomanero: Ipenti, Avvignano
Domodossola: Pozzo, Zani
Formazza:       assente giustificato.
Gozzano:        Moro, Cravero
Gravellona T: Boriolo, Babetto, Migliorati
Macugnaga:   Bovo, Violatto
Novara:          Martinengo, Minotti.
Omegna:        Buzio
Pallanza:        Ruga Riva, Bisio
Piedimulera:  Conti, Garau
Stresa:            Melon, Bodi, Gatti
Varzo:            Galletti
Verbano         Canetta Totolo
Vigezzo:         Maimone
Villadossola:  Broggio, Boschi

 La riunione inizia alle ore 21,35 presieduta dal coordinatore Bruno Migliorati, 
 verbalizza Margherita Cravero della sezione di Gozzano in qualità di segretaria.

1) Apre la riunione Bruno Migliorati, dopo i saluti, 
chiede l’approvazione del verbale della riunione del 28/03/2023, che viene approvato all’ 
unanimità.

2) Renato Boschi del CAI di Villadossola è stato nominato rappresentante per la consulta dei 
sentieri della provincia del VCO.
Boschi spiega l’importanza di avere un rappresentante CAI all’ interno della stessa a salvaguardia 
delle regole del CAI sulla sentieristica Nazionale.
Boschi sarà affiancato da un componente scelto nel gruppo di lavoro sentieri EMR e proposto ai 
presidenti EMR che ratificheranno.



Maimone Presidente del CAI Vigezzo informa che l’Unione montana Vigezzo ha richiesto allo 
stesso di entrare nella consulta sentieri, proposta inizialmente accettata e successivamente rifiutata 
per motivi personali.  Ora è in attesa di avere conferma da un socio CAI  della disponibilità . 

3) Parco Devero:
Bruno Migliorati come Presidente GR Piemonte e Coordinatore EMR e Zani del CAI di 
Domodossola come rappresentante della consulta   Parco Veglia-Devero, comunicano che 
Il CAI Centrale ha presentato un ricorso al TAR Piemonte su un progetto (Grande Est) che riguarda 
la sistemazione di un tratto di sentiero ciclo escursionistico nel parco di Devero. 
Risulterebbe che le motivazioni del ricorso siano da attribuirsi alla tempistica insufficiente di 
esposizione degli atti.
Migliorati porta a conoscenza l’assemblea della lettera inviata al CAI Centrale dall’Intersezionale 
EMR  ( firmata dalla sezioni di Varzo, Villadossola, Borgomanero, Domodossola e Formazza) in cui
viene chiesto al CAI Centrale di rivedere la posizione.
Viene letta la lettera inviata e richiesto ai Presidenti di dare una valutazione sul contenuto della 
lettera e sulla posizione presa. 
Si astengono le sezioni di Pallanza e Verbano-Intra, tutte le altre sono d’accordo sulla posizione 
presa e sul suo contenuto della lettera.

4) Davide De Santis, Vicepresidente del CAI sezione di Arona, in qualità di referente del Gruppo 
giovanile CAI Piemonte, porta i saluti del gruppo. Spiega che in Piemonte ci sono solamente due 
sezioni ( Arona e Torino ) che hanno dato vita al gruppo giovanile, ed invita le sezioni EMR a 
costituire all’interno della stessa un gruppo , anche se a  suo parere non sarà un’impresa facile .

Moro presidente del CAI Gozzano, conferma l’importanza di investire su questo target se vogliamo 
un futuro per le nostre sezioni.
Ipenti presidente del CAI Borgomanero interviene confermando che il CAI Borgomanero ha  
aumentato le attività della sezione in questo settore con risultati soddisfacenti.
Migliorati propone l’inserimento del Gruppi Giovanili nelle riunioni dell’E.M.R. e una escursione 
annuale E.M.R. organizzata dagli stessi.     

5)  Andreoni Paolo del CAI di Arona comunica che si terrà ad Arona il 14 Ottobre di quest’anno,
una giornata formativa con tema le assicurazioni tenuta da Giancarlo Spagna (consulente del CAI 
centrale), con la partecipazione del dott. Bizzarri Presidente CAI Emilia Romagna e della 
Vicepresidente Generale Laura Colombo.
Invita le sezioni a partecipare visto l’importanza delle tematiche proposte. 
( seguirà programma dettagliato )

6) Migliorati comunica che sono pervenute poche domande per i vari Bandi emessi dal CAI 
centrale, e chiede se le sezioni siano interessate ad una serata con qualche esponente del CAI per
avere ulteriori chiarimenti.

7) Loris Babetto in qualità di tesoriere spiega che  con l’entrata in vigore del terzo settore, bisognerà
procedere a regolarizzare i bilanci delle varie scuole intersezionali che ancora non ottemperano a 
quanto richiesto dal regolamento.

Non essendoci altri interventi Migliorati dopo i saluti, 
dichiara chiusa la seduta alle  23,35.

            coodinatore sezioni E.M.R.  Bruno  Migliorati.




